

Falleció el Héroe del Trabajo Antonio Morales Valdés

21/06/04:2

El pasado día 14 falleció el Héroe del Trabajo de la República de Cuba Antonio Belén Morales Valdés. Nacido el 25 de enero de 1926, desde los nueve años tuvo que trabajar. En 1947 comenzó a laborar como chofer, lo que sería el oficio de su vida durante 56 años, con el meritorio aval de nunca provocar ni tener un accidente.

En 1938 se incorporó a la Juventud Socialista y desde 1956 se adentró en la lucha clandestina.

Se sumó también a las zafra azucarera y tabacalera de la región y estuvo entre los miles de cubanos que dieron su aporte solidario en Angola.

Obtuvo la condición de vanguardia durante 21 años y en el 2000 le fue otorgado el título honorífico de Héroe del Trabajo de la República de Cuba.

Entre sus múltiples reconocimientos se encontraban, además, la Orden Lázaro Peña, de primer, segundo y tercer grados, y la medalla Jesús Menéndez.